

visite

90 Berufspraktika in einem Jahr! ... ein neuer Rekord!

Im Oktober 2023 haben wir die Geschäftsführung des Verein visite übernommen und es freut uns, euch in diesem Newsletter ein Update zu unseren Tätigkeiten zu geben.

Corinne Vogel & Martina Biedermann



Neue Partnerschaft mit dem BBZ Solothurn-Grenchen

Unsere frisch etablierte Kooperation mit dem Berufsbildungszentrum Solothurn-Grenchen ist dank des engagierten Rotary-Netzwerks zustande gekommen. Zusammen mit den Rotariern vom RC Solothurn-Land, Christine Davatz und Bernhard Beutler, dem Direktor des BBZ Solothurn-Grenchen, haben wir an der letzten Mitgliederversammlung in Thalwil den Grundstein für diese Partnerschaft gelegt.

Schnell wurde beschlossen, ein Pilotprojekt ins Leben zu rufen. Innerhalb weniger Monate haben wir gemeinsam die Eckpunkte definiert, und nach einem erfolgreichen Informationsabend in Solothurn waren die verfügbaren 12 Plätze rasant ausgebucht. Im April reist nun eine Gruppe von Polymechanikern und Konstrukteuren für drei Wochen nach Dublin während eine zweite Gruppe von Uhrmachern zur gleichen Zeit ein zweiwöchiges Praktikum in der Romandie absolvieren wird.

Weitere gemeinsame Projekte befinden sich bereits in Erarbeitung. Wir freuen uns!

Gastbetriebe und Gastfamilien gesucht

Zur Vermittlung folgender zwei Berufslernenden sind wir auf Unterstützung aus dem Rotary-Netzwerk angewiesen. Könnt ihr oder jemand aus Eurem Club helfen?
Bitte meldet euch bei uns!

17-jähriger KV-Lernender im 2. Lehrjahr (DE)

...von der Tessiner Kantonsverwaltung sucht vom 15. Juli bis 8. Aug. 2024 einen Praktikumsplatz in der Deutschschweiz.

17-jährige Bankkauffrau im 3. Lehrjahr (DE)

...aus dem Tirol, Österreich, sucht vom 30. Sept. bis 25. Okt. 2024 einen Praktikumsplatz in der Deutschschweiz.

WICHTIG: Die Lernenden erhalten während dem Aufenthalt weiterhin den Lohn vom Lehrbetrieb. **Für den Gastbetrieb fallen keine Lohnkosten an!**



Spendenaufwurf für unsere neue Website

Die visite Webseite wurde zuletzt im Jahr 2019 aktualisiert. Damals wurden jährlich rund 50 Austausche abgewickelt, während den Corona-Jahren sogar deutlich weniger. In diesem Jahr verzeichnen wir einen neuen, erfreulichen Rekord. Allerdings bedeutet dies auch einen zusätzlichen Ressourcenbedarf. Digitalisierte Prozesse (Anmeldeformular) und die Bereinigung von technischen Altlasten (aufwändiger Betrieb) würden unsere Effizienz wesentlich steigern. Zudem möchten wir die Gelegenheit nutzen, das Look & Feel zu modernisieren und die Webseite mobilfreundlich zu gestalten.

Die Kosten für das Projekt "Neue Website" werden auf CHF 20'000 geschätzt.

Wir starten hiermit den Aufruf für einmalige Spenden unter unseren geschätzten Mitgliedern und stehen bei Fragen zum Projekt gerne zur Verfügung.

Wir bedanken uns bereits im Voraus für die wertvolle Unterstützung!

Für mehr Informationen zum Projekt: info@visite.ch